



梅田中学校だより  
令和4年6月1日  
校長 柴田佳世子

# 梅の香り



## 生徒主体 梅田中ならではの体育祭！

5月28日（土）、絶好の体育祭日和の中、第62回梅田中学校体育祭を開催しました。今年度も、感染予防のため、種目の変更や工夫を行いましたが、保護者の皆様からたくさんの温かいご声援をいただき、無事に実施できたことを、心より感謝いたします。当日は、グラウンドいっぱいに広がる生徒の笑顔とエネルギーに包まれた、感動の体育祭となりました。

体育祭の本番は28日（土）の一日だけですが、そのための準備は新学期が始まったばかりの4月からスタートしていました。練習計画を立てたり、学年練習をスムーズに進行するための準備をしたり、試行錯誤しながらも、自分たちの手で行事を創ろうとする熱意のもと、一生懸命に活動を進めた実行委員のリーダーシップ。それを支え、協力していこうとするクラスの仲間たちのフォロワーシップ。リーダーとフォロワー、共に支え合いながら、練習から当日まで生徒が主役となって、「生徒主体」の素晴らしい体育祭を創り上げることができました。

クラスの仲間と、声をかけ合い励まし合いながら、競技に一生懸命に取り組む姿は、本当に美しかったです。そして、それと同じくらい輝いていたのは、係の仕事や準備など、勝負以外のところでも手を抜かず、責任をもって取り組む姿でした。たとえ差がついても最後まで諦めずに全力を尽くす姿、学年を超えて、頑張っている選手への惜しめない拍手など、梅田中学校の生徒の誠実さとひたむきさが輝いていた体育祭でした。

行事をとおして学んだ自分たちの手で創り上げる喜びや、仲間と共に一生懸命に取り組むことの心地よさと達成感など、胸がいっぱいになったこの想いを、今後の学校生活でも生かしていってくれることを願っています。



感染予防のため各ご家庭2名様までのご来校で参観チケットをご持参いただくなど、保護者の皆様には様々な面でご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。行き届かなかった点多々あったかと思いますが、保護者の皆様に生徒たちが仲間と共に生き生きと活動している姿をご覧いただくことができ、大変嬉しく思っております。

感染予防に取り組みながら、今後もお子様の活動をご覧頂く機会を設けてまいりたいと思っております。今後とも、学校へのご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。

## 土曜参観 ありがとうございます

5月7日（土）の土曜参観日には、多くの保護者の皆様にご来校いただき大変ありがとうございました。また、感染予防のため来校時間や来校いただく人数の制限、参加票を提出するなどのお願いにご協力いただき、感謝申し上げます。4月初めに懇談会と共に授業参観を予定しておりましたが、感染拡大予防のため実施できず、今回の土曜参観がお子様の授業中の様子をご覧いただく今年度初めての機会となりました。授業への取組や教室での様子をご覧いただき、ご安心いただけたのではないかと思います。学級懇談会は実施できませんでしたので、何かご質問やご相談などございましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。

# 1年生 ブックトークを開催しました

5月23日(月)、31日(火)1年生を対象に読書活動指導協力者によるブックトークを実施しました。選出の20冊近くの本を、読み語りしたり、あらすじをお話しして下さったりしながら、紹介していただきました。

優しく温かな声で、わくわくするような、時にはハラハラするような、それぞれの本の魅力を語っていただき、「読んでみたい!」「続きはどうなるの!?!」と興味がわいていることが、皆さんが身を乗り出して聞いている姿から感じられました。素敵な時間になりましたね。

これを機会に、皆さんの読書の世界がますます広がると嬉しいです。

## P T A花植活動 色とりどりの花に心和みます

4月には、チューリップで彩られていた通用門から入って左側の花壇(サブグラウンド前)をP T A環境委員の皆さんが、植え替えてくださいました。日差しが強い中でしたが、花壇周辺の草などの手入れもしていただきありがとうございました。

色とりどりの花に植え替えられ、生徒達も気持ちよく登下校できる環境になりました。



### ◆ 部活動の活躍 ◆

【陸上競技部】 市選手権大会  
走り高跳び 1位 ・ 1500M 1位 ・ 走り幅跳び 1位

#### 【家庭部】

校長室・事務室前に素敵な作品を展示してくれています。今は、切り絵とフェルトの作品です。季節にあった展示物のおかげで、温かで癒やされる空間になっています。家庭部の皆さんありがとうございます。



#### 【演劇部】

5月23日(月)に『星占い信じますか?』という劇を上演しました。当日は、入場待ちの列ができるほどの盛況ぶり。1年生も裏方の仕事として参加して、演劇部の総メンバーで上演されました。台詞も動きも、そして場面転換もとてもスムーズで、次作の発表会も楽しみにになりました。

## 6月の主な予定 \* \* \* \* \*

1日(水)	開校記念日 全校集会
8日(水) ~ 9日(木)	2年生宿泊研修(三浦YMCA グローバル・エコ・ビレッジ)
14日(火)	1年生校外学習(こどもの国)
14日(火) ~ 16日(木)	3年生修学旅行(大阪・京都方面)
17日(金) ~ 7月1日(金)	オープンスクール
28日(火)	P T A実行委員会
30日(木)	部活動激励会

- ◇ 6月は教育相談期間です。5月末に実施した生活アンケートを参考にして行います。全生徒対象の相談期間ですが、保護者の方も相談希望がございましたら、お申し出ください。
- ◇ 6月は、校外学習、宿泊研修、修学旅行など、校外へ出かける行事があります。安心安全のもとに、充実した活動が成り立ちます。生徒の皆さんは、100人以上で活動することを意識して、周りへの配慮を忘れずに行動しましょう。また、新型コロナウイルス感染症予防に向けて、活動内容を工夫したり、換気や手洗いを徹底するよう呼びかけたりするなど、教職員も指導してまいります。ご家庭でも健康観察や持ち物の確認などよろしくお願いたします。
- ◇ 土曜参観にて、ご提出いただいた参観チケットは、2週間が経過しましたので学校のシュレッターにて処分させて頂きました。また、体育祭の際ご提出いただきました参観チケットは、実施2週間後の6月10日に処分させて頂きます。ご協力ありがとうございました。